

BROADCAST

Luar Biasa, Klub Sepak Bola Payakumbuh Wakili Sumbar Ke Piala Soeratin Tingkat Nasional

Linda Sari - PAYAKUMBUH.BROADCAST.CO.ID

Jan 13, 2023 - 11:49



Klub Sepak Bola Payakumbuh Wakili Sumbar Ke Piala Soeratin Tingkat Nasional

Payakumbuh --- Dua klub sepak bola dari Kota Payakumbuh sukses memborong prestasi gemilang dengan meraih juara 1 pada Piala Soeratin tingkat Provinsi Sumatera Barat.

Klub Minang Sejagat U-13 dan Minang Sejagat U-15 dari Kota Randang itu berhak untuk mewakili Sumbar ke tingkat Nasional. Pada pertandingan final di bulan Desember 2022 lalu, U-13 Minang Sejagat sukses menumbangkan PSP Padang, sementara U-15 Minang Sejagat sukses menundukkan PS Pasaman Barat.

Penyambutan Klub Minang Sejagat sekaligus penyerahan Piala Best Player dan Piala Top Scorer U-15 Soeratin Zona Sumbar yang diboyong oleh Rendi, Piala Best Player U-13 Soeratin Zona Sumbar yang diraih oleh Ahmad Ridho, serta Piala Liga Sentra Indonesia dilaksanakan di Kantor Wali Kota Payakumbuh, Jumat (13/1).

Hadir dalam acara tersebut Penjabat Wali Kota Rida Ananda, Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olah Raga Nofriwandi dan jajaran, Pembina sekaligus Ketua Kontingen H. Wan, Pelatih Minang Sejagat U-15 Zulka Hendra dan Pelatih Minang Sejagat U-13 Kasril Kamil, para pemain, dan orang tua pemain.

Dalam paparannya, Kepala Disparpora Nofriwandi menyampaikan Kejuaraan Piala Soeratin mempertandingkan 3 cabang, yakni U-13, U-15, dan U-17. Kota Payakumbuh sukses mendapatkan juara 1 untuk dua cabang melalui klub Minang Sejagat, sementara itu juara U-17 diraih oleh Klub PSP dari Kota Padang.

"Artinya prestasi sepak bola kita lebih baik, luar biasa kali ini, Kota Payakumbuh sukses menjadi kiblat sepak bola tingkat Sumbar. Bahkan di Liga Sentra Indonesia anak-anak SSB kita meraih juara," ujarnya.

Sementara itu, perwakilan Official Kasril Kamil mengatakan keberhasilan ini tak lepas dari dukungan pelatih, official, termasuk orang tua sehingga terciptalah tim yang solid. Persiapan tim ini sudah dilaksanakan 1 tahun lalu, dimulai dari selesainya Kejuaraan Soeratin tahun 2021 kemarin.